



## **ENFIP DE LYON – TOUS EN GRÈVE LE 24/01 AVEC L'ENFIP DE NOISY**

**Ce jeudi, les personnels de l'ENFIP de Lyon réunis en HMI ont voté la grève à 81 % (22 votants sur 27 présents) pour la journée du lundi 24 janvier.**

Les personnels de l'ENFIP DE LYON rejoignent donc les collègues de l'ENFIP de Noisy en grève le même jour, après ceux de Clermont-Ferrand en grève le 14/12/2021.

Les administratifs et enseignants expriment leur ras-le-bol général. Aujourd'hui, il y a une réelle cassure entre la Direction de l'ENFIP et ses agents. Le dernier webinaire a encore renforcé l'exaspération des personnels en raison de l'auto-satisfaction de la Direction, qui est en totale opposition avec le ressenti des agents (toujours en attente des réponses à leurs questions).

### **Nous exigeons :**

#### **Fonctionnement général de l'ENFIP**

**Un recrutement à la hauteur des enjeux et des ambitions de l'ENFIP :** celui-ci doit être en adéquation avec la volumétrie des futures promotions.

**Une remise à plat du contenu des formations :** Il est urgent de replacer la pédagogie au centre du dispositif de formation en associant les formateurs à la construction des parcours et du contenu des formations. Il est totalement anormal que la formation rénovée soit pire que l'ancienne formation.

**Une meilleure adaptation du déroulé des scolarités :** Mettre fin aux formations tunnels en répartissant de manière homogène les enseignements afin d'améliorer les conditions d'apprentissage des stagiaires et de lisser les charges de travail des enseignants.

**La fin du fonctionnement hyper-centralisé de l'ENFIP** : Il est indispensable que les établissements disposent d'une réelle autonomie d'action et de décision.

**Une révision de l'organisation documentaire** : L'organisation actuelle est totalement illisible pour l'ensemble des acteurs. Certains enseignants ne peuvent plus mettre les coquilles sur les forums car on leur demande d'attendre l'évaluation de la séance pour le faire. Les enseignants se plaignent également de ne pas avoir de retour sur leurs évaluations de séances.

**L'association des enseignants dès la prise de décisions** : Les enseignants se plaignent de ne pas avoir été associés lors de la création de la nouvelle scolarité et de n'être jamais écoutés (Or, nous voulons faire avancer les choses, nous ne râtons pas pour râler).

## **Fonctionnement général de l'établissement de Lyon**

**L'instauration d'une nouvelle relation avec les agents** : Il est nécessaire d'améliorer la communication interne et de faire preuve d'une réelle considération à l'égard du personnel (Nous ne voulons plus entendre « on comprend mais on n'y peut rien » / Nous ne voulons plus être considérés comme des ressources mais comme des personnes).

**Des décisions anticipées** : Les informations sont délivrées trop tardivement, notamment pour les événements récurrents et prévisibles (désignations, reformulations, soutiens, séances d'accueil, EC...).

**La charge de travail des enseignants** : Certains enseignants se plaignent de leur charge de travail. Celle-ci est due notamment à des séances mal construites, qu'il est nécessaire de retravailler. Par ailleurs, dans la répartition des matières, il faudrait prendre en considération les enseignants qui animent de nouvelles matières et certains aimeraient animer ces nouvelles matières sur plusieurs promotions d'affilée.

**Le recentrage du rôle des Responsables Pédagogiques** sur la pédagogie avec des séances à animer et leur participation aux oraux individuels.

**Le respect des vœux des matières des enseignants et un accompagnement lors de nouvelles matières.**

**C'est pour toutes ces raisons que nous serons en  
GRÈVE le lundi 24/01/22.**

**RENDEZ-VOUS LE 24/01 A 12h30 DEVANT LE FORT  
POUR PORTER NOS REVENDICATIONS AUPRÈS DES  
STAGIAIRES ET DE LA DIRECTION**